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 重 川 

次 長 

 

 

第１０回 江田島市教育委員会（定例会）会議録 

 

平成２２年１０月１８日（月）午後９時３０分 

江田島市教育委員会会議室に招集した。 

 

 

－  開会 午前 ９時３０分  － 

 

 出席委員 

委 員 長    大石 君枝 

教 育 長    万治 功 

委員長職務代理者 木葉 登喜夫 

委  員     山口 由美子 

委  員     平上 博文 

 

 事務局の出席   重川 忠道 

 学校教育課長   御堂岡 健 

 学校給食共同 

 調理場総括場長     浜家 高栄 

 生涯学習課長      宇根 英治 

 図書館長         横手 乃文 

 

今回の署名 

委 員 長    大石 君枝 

委   員    山口 由美子 

 

今回の書記 

主任主査兼係長   土手  千恵美 

 

議事日程 

日程第１  教育長報告 

日程第２  会議録署名委員の指名 

 

その他 

 

開会に先立ち互礼を行います。ご起立をお願いします。「礼」後着席を

お願いします。 
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大 石 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 万 治 

教育長 

 

 

大 石 

委員長 

 

 

 

 

 

 

  

 

平 上 

委 員 

 

御堂岡 

課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん，おはようございます。昨日はミカンマラソン大会があり，北

は北海道，南は鹿児島からと日本全国 2,505 名の申込があり，当日はゲス

トランナーの元中国電力陸上部内富さん，同じく五十嵐さん含め約 2,300

名の選手を迎え盛大に行われました。関係職員の方はご苦労様でした。 

それでは，本日の出席委員は５名でございますので定足数に達しており

ます。これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は，お手元に配布したとおりです。 

それでは，日程第１「教育長報告」を行います。 

 教育長から，報告事項がありますので，これを許します。万治教育長。 

 

 おはようございます。 

それでは，教育長報告をさせていただきます。２枚目をお開きください。 

（省略） 

 

ありがとうございました。以上で教育長の報告を終わります。 

ただいまの報告についての質問等は日程終了後，その他でお願いしま 

す。日程第２，会議録署名委員は，会議規則第１７条の規定によりあら

かじめ署名委員の順番を決めていますので，委員長において山口委員さ

んを指名いたしますよろしくお願いします。 

本日は議題としてはないようですので，以上で本日の日程は，全て終了

いたしました。 

これよりその他に入ります。 

質問又はご意見はございませんか。 

 

 先ほどの，教育長報告にありました１０月１３日の飛渡瀬小学校統合 

説明会について詳しくお聞きしたいのですが。 

 

 失礼して私の方から説明させていただきます。飛渡瀬小学校の統合に 

つきましては，平成２４年度の統合を目指し今年５・６月に説明会の開 

催を予定しておりましたが，ＰＴＡ会長さん等との日程調整がなかなか 

上手く行かず予定より延びてしまいましたが，先月開催することができ 

ました。当日の参加者は，ＰＴＡ正副会長・保護者，未就学児童の保護 

者，自治会・老人クラブ・女性会の代表者の計１７名でした内容といた 

しましては，江田島市における状況，学校統合検討委員会第２答申，飛 

渡瀬小学校・江田島小学校の状況について，今後のスケジュールについ 

て説明をさせていただきました。ＰＴＡの方からは学校統合についての 

賛否，飛渡瀬小学校舎の耐震等についての意見がございました。 
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平 上 

委 員 

 

御堂岡 

課 長 

 

 

大 石 

委員長 

 

重 川 

次 長 

 

 

御堂岡 

課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇 根 

課 長 

 

 

 

 

 

 

大 石 

委員長 

 

ありがとうございました。色々問題点が多いようですが，次回はいつ 

を予定されておりますか。 

 

あまり時間を空けずに行いたいと思ってはおりますが，出来る限り約 

４０名の保護者方全員参加していただきたいのと又，地域等の調整もあ

るかと思われますので今は未定です。 

 

 その他，質問又はご意見はございませんか。 

            （ な  し ） 

 

 前回第 10 回の教育委員会議後の各小中学校の学校便りを添付してお 

りますので，お読みください。 

これよりは各課長より報告をさせていただきます。 

 

資料１の江田島市内小中学校における研究公開の状況についてで，ご

ざいますが一覧表とさせ載ておりますのでご参照ください。尚，各学校

より案内等があるかと思われます，ご配慮の程よろしくお願いします。

１枚めくっていただいて，平成２２年度「学校へ行こう」週間の特色あ

る取組でございます。（資料説明） 

次に資料２でございますが，これは２１年度教育部門の決算資料でご

ざいますご参照ください。 

次に工事に関してで，ございます１０月に入りまして，大柿中学校南

校舎・柿浦小学校屋内運動場の耐震補給のための大規模改修工事が，本

格的に始まっております。来月の定例会議後に学校視察を起案させてい

ただいておりますが，それが出来るようでしたら大柿中学校を視察して

いただき，仮設校舎での生徒の様子・工事の様子等も，見ていただきた

いと思います。以上でございます 

 

生涯学習の方からは，先ほど委員長さんのほうからもありましたが，

昨日のミカンマラソンは関係団体，ボランティア・市民のみなさまのご

協力を頂き大変盛大に行うことが出来ました。来年，再来年と続ける事

が出来るようにしたいと思います。 

資料３・４・５をご覧ください，気候も良くなり色々とイベントが続

きます。（各イベントの説明） 

みなさまのご協力よろしくお願いします。以上でございます 

 

 ご意見又は質問はありませんか。（質疑応答） 
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重 川 

次 長 

 

 

 

大 石 

委員長 

 

全 員 

 

大 石 

委員長 

 

 

全 員 

 

   

 

 

 

 

 

 

 １１月教育委員会議については第３月曜日の１５日に開催したいと 

思いますがいかがでしょうか。それと先ほど学校教育課長の方からも 

ありましたが，会議終了後に大柿中学校の視察訪問をしたいと思います 

が，いかがでしょうか。 

 

 みなさん１１月の定例会の日程及び，視察について事務局からの提案と 

おりでよろしいでしょうか 

 

 よろしいです。 

 

それでは，１１月の定例会は１５日の月曜日，会議終了後は大柿中学校

に視察訪問ということで，みなさんよろしくお願いします。以上で会議は

終了です。お疲れさまでした。 

 

お疲れさまでした。  

 

－ 閉会 午前１１時００分 － 

 

  平成２２年  月  日 

 

会議録署名  教育委員長 

 

 

           教育委員 

 

会議録作成者 総務係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


